



Partidos reaccionan a declinación de Luis Donaldo Colosio

Primera sesión, doble en esta ocasión, del periodo ordinario de la Cámara de Diputados. Sin duda, el tema político-electoral sigue permeando en los pasillos del palacio de San Lázaro, y ahora fue el tema de la declinación de Luis Donaldo Colosio, de Movimiento Ciudadano, a sus aspiraciones presidenciales, lo que generó reacciones entre los legisladores de los diversos grupos parlamentarios. Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI y diputado federal, señaló que esta declinación deja muy en claro que la única alternativa para ganar la Presidencia de la República en 2024 es el Frente Amplio por México. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, se manifestó al respecto, dijo que la declinación de Colosio a quién beneficia es a su partido. También platicamos con el coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, él desestimó la declinación de Colosio, sobre todo la afirmación que hizo de que no será un factor para dividir a la oposición.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!741?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!741&authkey=!AHkWyBlN252k7Uo&ithint=video&e=thEtx8>